
  

201８ 体験記 

榎並 陸さん 
長崎税関 

 

 

私が税関を目指した理由 

国家一般職を受験する際に税関という職業を

知りました。業務説明会や官庁訪問、ホームペ

ージなどで仕事の内容をより深く知っていくう

ち、やりがいや充実感を感じて、自分もこの一

員として最後まで働きたいと強く希望するよう

になりました。 

時間を有効的に使える魅力 

学校で忙しい時でも自分の時間を見つけなが

ら強できる点がとても良かった。また、わからな

くても巻き戻しながらわかるまで見て勉強でき

るし、講師陣の解説もわかりやすいので、苦手

だった歴史の問題も難なく解けるようになりまし

た。 

面接対策について 

面接対策は特に行っていませんが、サポートや

アドバイスをたくさんいただいたことが自信に繋

がり、面接時に安心して臨むことができたと思

います。 

私の合格までの道筋 

他の人より勉強にとりかかる時期が遅く、 

2 ヶ月で結果を出す必要がありました。 

その為、休みの日は毎日、学校がある日は放課

後から 10時まで一生懸命勉強できたことが、

合格を取れた理由だと思います。 

現役合格できたことを誇りに思います 

公務員を目指す後輩へ一言 

公務員は難関!と思われがちですが、コツコツ真剣に勉強に取り組めば、誰にでも合格の可能性は

あります。自分を信じて全力で取り組んで下さい。 

税関で待ってます！(笑) 

 

 

智翔館 早岐校卒塾生 

佐世保工業高校卒 


